

Más de treinta altos cargos socialistas fueron llamados con urgencia a la sede del PSOE para mantener un encuentro con la Dirección del partido y conocer, por boca del Secretario regional, Juan Pedro Hernández Moltó, sus quejas sobre cómo se había producido el cambio de Gobierno. Se habló de unidad y de buenas relaciones con Fuensalida pero no se ocultó el malestar por un cambio que ha ignorado a Toledo



Hernández Moltó aseguró a los altos cargos socialistas de Toledo que había mostrado a Bono su disconformidad por cómo se ha

ANTE ALTOS CARGOS DEL PSOE TOLEDANOS

Hernández Moltó se queja por el nuevo Gobierno

Aquí no pasa nada". Con este mensaje el PSOE de Toledo convocó a sus máximos dirigentes y cargos públicos.

En el encuentro intervino el secretario regional del PSOE, Juan Pedro Hernández Moltó, principal invitado, que afirmó que el motivo de la reunión era explicar la actual situación interna y salir al paso de las informaciones aparecidas en la prensa sobre las diferencias entre la dirección de Toledo y el presidente, José

Bono, que habían abierto un debate interno en el partido que había que aclarar.

Pero durante su intervención sobre la unidad y la *piña socialista*, Juan Pedro Hernández Moltó, confirmó lo que la prensa había anunciado, que no estaba de acuerdo con la renovación del nuevo Ejecutivo y que discrepaba con el presidente Bono. "Le he mostrado al presidente mis discrepancias con el cambio que ha realizado", aseguró a los presentes. No explicó el líder regional las razones que motivaron ese cambio ni por qué Toledo ha-

bía perdido peso en la toma de decisiones del presidente. Tampoco explicó su ausencia y viaje el mismo día de la toma de posesión del nuevo Gobierno.

Tras él, intervino el secretario provincial, Alfredo Arija, que ahondó en la línea de unión que, machaconamente, repitió el vicesecretario provincial, Adolfo González Revenga, quien agradeció a Hernández Moltó su presencia y le auguró un buen futuro como secretario regional del PSOE.

Les siguió Joaquín Sánchez Garrido, que expresó su deseo

Hernández Moltó: "le he mostrado al presidente mis discrepancias con los cambios realizados"